

---

## V o r b e r i c h t.

---

Sieben Stunden von Kassel erhebt sich der Meisner 2184 Fuß hoch über die Meeresfläche. Die Aussicht über einen großen Theil von Niederhessen, die Schönheit der Gebirgsgruppen, der Reichthum an Gewächsen, die der umliegenden Gegend fremd sind, die merkwürdigen Lagerungen im Gebirge, die der Bergbau enthüllt hat, ziehen im Sommer viele Wallfahrer dahin, zum Theil aus fernen Gegenden. Zahlreiche Gesellschaften gehen aus Kassel, Göttingen und Marburg zum Vergnügen hinaus. Da hört man oben mancherlei Sagen von der Bergfrau Holle. Die Anwohner binden ihre Erzählungen an bestimmte Dörter, die davon benannt